
Die Ergänzungsfragen von Herrn Bäsch bezüglich der Funktionserhaltung des Platzes, 
vorzeitigen Verschleiß etc. werden wie folgt im Protokoll beantwortet: 
 
Die Beregnung von Kunstrasenflächen ist erforderlich, um die Spieleigenschaften des 
Belages zu verbessern, die Verletzungsgefahr zu minimieren, die 
Oberflächentemperatur zu senken und auch um den Verschleiß zu reduzieren. Die 
Stärke der Abnutzungserscheinungen hängt jedoch nicht ausschließlich von der 
Bewässerung, sondern weit mehr von Nutzungsintensität und der Platzpflege (z.B. 
Reinigung, Ausgleich und Ersatz des Füllsandes) ab. 
 
Die Beregnungsanlage der Sportanlage Niederpleis war zur Inbetriebnahme des Platzes 
voll funktionsfähig. In der folgenden Zeit kam es Phasenweise zu Störungen der 
Beregnungsanlage, die aber im Rahmen der Gewährleistung behoben wurden. Zudem 
ist die Beregnung eines Kunststoffrasenplatzes nicht permanent erforderlich; sie hängt 
von den jeweiligen Witterungsverhältnissen und der Nutzung ab. 
 
 
Frau Leitterstorf führte aus, dass die Pflege der städtischen Grünanlagen aus ihrer Sicht 
sehr positiv sei und fragte nach, ob diese durch die eingestellten Saisonkräfte erfolge. 
Dies wurde von Herrn Schmitz bejaht. Gleichzeitig führte Herr Schmitz aus, dass auch 
die Verwaltung das bisherige Ergebnis sehr positiv empfinde und man bis heute auch 
entsprechende Hinweise aus der Bevölkerung erhalten habe. 
 
Auch der Ausschussvorsitzende schloss sich mit seinen Worten dem positiven 
Empfinden des Ausschusses über die bisherig durchgeführten Arbeiten an. 
 
 


